

## Medienmitteilung

### **Die elektrischen Cargo-Bikes kommen nach Wädenswil**

**Wädenswil, 28. März 2018.** Ab heute kann in Wädenswil über die Plattform [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) ein elektrisches Cargo-Bike, ein so genanntes «Carvelo», gemietet werden. carvelo2go ist ein Angebot der Mobilitätsakademie AG des TCS und des Förderfonds Engagement Migros. In Wädenswil startet carvelo2go mit einem Cargo-Bike, das von der Firma ELEKTRON AG gesponsert wird und bei der Kaffeebar „Kafisatz“ ausgeliehen werden kann.

Carvelos eignen sich perfekt für den Transport von Waren oder Kleinkindern. Sie entlasten die Umwelt, sparen Platz, fördern die Bewegung und machen Spass. Wer von diesen Vorteilen profitieren will, sich aber kein eigenes Cargo-Bike anschaffen möchte, kann dies ab heute auch in Wädenswil tun. Nach einer einmaligen und kostenlosen Registrierung auf [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) kann ein solches über die Sharing-Plattform carvelo2go der Mobilitätsakademie AG des TCS sowie des Förderfonds Engagement Migros zum günstigen Stundentarif gemietet werden.

#### **Weniger Ressourcenverbrauch, mehr Lebensqualität**

Die ortsansässige ELEKTRON macht Schweizer Städte smarter. Mobilität nimmt dabei eine zentrale Stellung ein. «Das Carvelo ist deshalb ein naheliegender Schritt in die richtige Richtung. Mit diesem Projekt unterstützen wir die Verbreitung der E-Mobilität und fördern das Gedankengut der Sharing Economy», so Enrico Baumann, CEO der ELEKTRON.

Für Philipp Kutter, Stadtpräsident von Wädenswil, unterstützt das Cargo-Bike die Anstrengungen der Energiestadt zur effizienten Nutzung der Ressourcen: «Dank carvelo2go können die Wädenswilerinnen und Wädenswiler schwere Lasten bequem auch ohne Auto nach Hause transportieren. Ich begrüsse diese Initiative sehr. Sie ermöglicht es uns, neue Wege zu gehen in der Mobilität.»

Das Cargo-Bike fährt mit Strom von Solaranlagen aus der Region Zimmerberg. Das garantiert die Zimmerberg Solarvignette.

«Zudem sind Carvelos Allesköpper», so Dr. Jörg Beckmann, Direktor der Mobilitätsakademie, «und sind Erwachsene oder Kinder erstmal vom Lastenvelovirus infiziert, wollen sie immer seltener zurück auf den Vorder- oder Rücksitz eines Automobils. Elektrisch Lastenvelofahren macht einen Riesenspass, bietet viel Flexibilität und hält fit.»

## **Bäckereien als carvelo2go-Hosts**

Das Sharing-Angebot funktioniert denkbar einfach und basiert auf der Verankerung im Quartier. Kleinbetriebe wie Apotheken, Bäckereien, Cafés oder Restaurants übernehmen die Rolle eines sogenannten Hosts. In ihrer Funktion als Abgabestelle übergeben sie den Nutzerinnen und Nutzern den Schlüssel und den Akku des Carvelos. Als Gegenleistung können die Hosts das Bike kostenlos für eigene Fahrten einsetzen. Wer ein Carvelo nutzen will, reserviert dieses über die Website [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) oder über die gleichnamige App. In Wädenswil wird das Carvelo von der Kaffeebar „Kafisatz“ an der Schönenbergstrasse verwaltet. Die Idee des Cargo-Bikes überzeugt die beiden Besitzerinnen der Kaffeebar. «Wir unterstützen gerne dieses sinnvolle und sympathische Projekt», bestätigen Claudia Rota und Yvonne Flüeler.

Aktuell können in 25 Schweizer Städten und Gemeinden mehr als 150 Carvelos gemietet werden.

## **Weitere Auskünfte erteilen:**

- Mobilitätsakademie des TCS: Jonas Schmid, Projektleiter carvelo2go, 058 827 34 22, [jonas.schmid-moak@tcs.ch](mailto:jonas.schmid-moak@tcs.ch)
- ELEKTRON AG: Gabriela Maimanis, Marketing und Kommunikation, 044 781 05 15, [g.maimanis@elektron.ch](mailto:g.maimanis@elektron.ch)

Über carvelo2go: Nach dem Prinzip «Nutzen statt besitzen» können die elektrischen Cargo-Bikes über die Sharing-Plattform [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) stunden- oder tageweise bei lokalen Hosts im Quartier ausgeliehen werden. Das Sharing-Angebot der Mobilitätsakademie AG des TCS und des Förderfonds Engagement Migros wird mit Unterstützung von EnergieSchweiz sukzessive auf weitere Städte ausgedehnt.

Buchungsplattform: [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch)

Über ELEKTRON AG: Das führende Schweizer Traditionssunternehmen im Industrie- und Energiemarktumfeld engagiert sich aktiv für die Ressourcenminimierung durch Steigerung der Energieeffizienz. Als Bindeglied zwischen internationalen Herstellern und den Bedürfnissen der Kunden entstehen intelligente und effiziente Lösungen in fünf Geschäftsbereichen Antriebe, Elektronik, Licht, Zahlungssysteme und Smart City. [www.elektron.ch](http://www.elektron.ch)